



# Beim 497. Schuss fiel der Vogel

## Sebastian Treppmann neuer Kreisjugendkönig

**Hagen. Mit dem 497. Schuss um Punkt 14 Uhr stand er fest, der neue Jugendkönig des Schützenkreises Hagen Sebastian Treppmann vom S.V. Boele.**

Bei „Königswetter“ trafen sich eine große Anzahl jugendlicher Sportschützen aus neun Hagener Schützenvereinen, um ihren neuen Kreisjugendkönig auf dem Schießstand der Wehringhauser S.G. zu ermitteln. Stephanie Schultz vom S.V. Westerbauer eröffnete die „Pfänderjagd“ mit der Krone.

## Heftiger Wettkampf

Den Apfelschuss besorgte Bruder Matthias Schultz, ebenfalls S.V. Westerbauer. Das Zeppter fiel für Jessica Gaddacz, S.V. Hagen-Unterberg.

Den linken Flügel knickte  
Vanessa Kellner vom Tückinger



Dem neuen Kreisjugendkönig Sebastian Treppmann (Mitte) und den Pfänderschützen gratulieren Kreiskönigspaar Friedhelm Busbach und Ruth Bechtle (links) und Bezirksjugendleiter Udo Leibelt (rechts). Foto: Rüdiger Schmithüsen

Foto: Büdiger Schmitz

S.V. und den rechten Flügel brach Patrik Glahn vom S.V. Lennetal. Ein heftiger Wettkampf entbrannte um die Königswürde. Schließlich war es Sebastian Treppmann, bei dessen Schuss der Vogel von der Stange purzelte, freudig begrüßt von seinen jugendlichen Mitspielern.

2004-09-08 – Sta